
 

 

NP SOBRE NOMBRAMIENTO COMO HIJO PREDILECTO DE BELMONTE 

DE MIRANDA DE ROBERTO PÉREZ LÓPEZ, EXALCALDE DEL 

CONCEJO 

Ayer 27 de abril de 2023 se acordó en sesión plenaria extraordinaria 

nombrar a Roberto Pérez López, el que ha sido alcalde de este 

Ayuntamiento durante 32 años, Hijo Predilecto de Belmonte de Miranda. 

El acuerdo fue aprobado por unanimidad plenaria, con los 6 votos del 

grupo municipal del PSOE y los 3 votos del grupo municipal del PP. La 

alcaldesa, Rosa Rodríguez aprovecha para agradecer ese apoyo y 

generosidad a los concejales del PP. 

La ceremonia para el nombramiento tendrá lugar previsiblemente tras las 

elecciones del 28 de mayo, y antes de la constitución de la nueva 

corporación que será el 17 de junio. 

Rosa Rodríguez, como alcaldesa y en nombre de la corporación ya ha 

comunicado y dado la enhorabuena a Roberto Pérez por esta distinción, 

que “sabemos que era un reconocimiento muy deseado y reivindicado por 

numerosos vecinos y vecinas del concejo, y descendientes de 

belmontinos”. 

Se adjunta la propuesta de alcaldía con el resumen de la motivación para 

otorgar esta distinción. 

  



 

 

PROPUESTA DE ALCALDÍA A LA CORPORACIÓN DEL AYUNTAMIENTO 

DE BELMONTE DE MIRANDA 

NOMBRAMIENTO COMO HIJO PREDILECTO DE D. ROBERTO PÉREZ 

LÓPEZ, EXALCALDE DE ESTE AYUNTAMIENTO DURANTE 32 AÑOS. 

Estimados Sres. Y Sras. Concejales y Concejalas, 

Me dirijo a esta corporación para solicitar su apoyo a una petición que 

creo que es justa y que nos honrará en caso de salir adelante. Nombrar 

HIJO PREDILECTO DE BELMONTE DE MIRANDA a Don Roberto Pérez 

López, exalcalde de este Ayuntamiento durante 32 años. 

La distinción de Hijo Predilecto (o Hija Predilecta) se otorga aquella 

persona física que, habiendo nacido en el municipio, haya demostrado 

cualidades y circunstancias singulares relevantes para la localidad que 

justifiquen su concesión. 

D. Roberto Pérez López nació efectivamente en Belmonte de Miranda el 

18 de marzo de 1942. Muy joven se fue a Madrid a trabajar en la 

compañía de Coches Cama, y allí permaneció 17 años. Cuando volvió a 

Asturias pronto comenzó a trabajar en lo que entonces era el Banco del 

Norte en distintas localidades, la última el propio Belmonte. Pronto sus 

inquietudes por mejorar su concejo le llevaron a nuevos horizontes 

profesionales, y en 1979, primeras elecciones democráticas municipales, 

encabezó la lista por el PSOE. 

Es de justicia poner en valor el trabajo de tantos años en la vida pública, 

al servicio de los vecinos y vecinas de Belmonte de Miranda. Esto nace de 

una vocación de servicio a la comunidad, sin la que no se pueden estar 

32 años ejerciendo esa alcaldía.  

Por supuesto, la confianza y apoyo de sus vecinos y vecinas y compañeros 

fueron fundamentales para conseguir esta continuidad en el cargo, desde 

el 3 de abril de 1979. 

Una labor continua de modernización del concejo, mejorando 

infraestructuras, equipamientos, y, en general, la calidad de vida y 

bienestar de sus vecinos, algo que todos perseguimos con nuestra labor, 

pero que él pudo demostrar a lo largo de su larga trayectoria como 

alcalde, con el apoyo indispensable de los concejales y concejalas que le 

acompañaron. Aquí quiero hacer mención especial a José Manuel 

Quintana, “Tito” que lo acompañó en esos 32 años.  

Pero también he de decir, por propia experiencia, que ser concejal o 

concejala no es lo mismo que ser alcalde o alcaldesa. Ahí subes un 



 

 

peldaño, o varios de nivel de servicio público que, especialmente en los 

concejos pequeños, se traslada a una disponibilidad las 24 horas, y un 

compromiso con el pueblo que pocas personas llegan a conocer en el 

ejercicio de sus responsabilidades. El trabajo te lo llevas siempre a casa, 

va contigo a todos lados. En el caso de Roberto llegó incluso allende 

nuestras fronteras asturianas y españolas, cruzando el charco para 

ayudar también a los belmontinos fuera de su tierra, y a sus 

descendientes. 

Numerosos reconocimientos a lo largo de su trayectoria apoyan esta 

propuesta. El último, la prestigiosa “Manzana de Oro” del Centro 

Asturiano de Madrid.  

No podía ser que se le reconociera en todos lados de forma oficial, y solo 

faltase la tierra que le vio nacer. Por eso, traigo esta propuesta a este 

Pleno, antes de finalizar la que será mi última legislatura como alcaldesa. 

Creo que todos los presentes estarán de acuerdo conmigo, en que 

también será una honra para nosotros como corporación, reconocer esta 

trayectoria vital de dedicación al concejo de Belmonte de Miranda, y a 

mejorar la vida de todos los que lo habitamos, y los que lo aman en la 

distancia. 

En Belmonte a 27 de abril de 2023 

 

Rosa Rodríguez González 

Alcaldesa de Belmonte de Miranda. 

 

 


